

# BSH, premiada por la Cámara de Comercio Alemana

EL PERIÓDICO

ZARAGOZA

La empresa aragonesa BSH Electrodomésticos ha sido galardonada con el noveno Premio Excelencia de la Cámara de Comercio Alemana para España, con el que la institución reconoce la contribución empresarial al fortalecimiento del tejido empresarial e industrial español y al impulso de las relaciones entre España y Alemania.

La compañía BSH se lleva este premio por el desarrollo del proyecto ARIS, basado en la automatización de los procesos de análisis de fallos en los electrodomésticos mediante algoritmos de *Deep Learning*, gracias a la colaboración de su fábrica en Esquíroz (Navarra), la central de BSH en Múnich y la startup PredictLand. El sistema facilita el procesamiento automático de la información recopilada por el personal de servicio técnico tras cada reparación, reduciendo con ello los tiempos de trabajo y facilitando el acceso a los datos. ≡